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様式第 3号（第４条関係） 

会  議  録

１ 会議の名称 松川町教育委員会 令和６年８月定例会 

２ 開催日時 令和６年 8月 27 日（火） 

  午後３時 00 分から午後５時 20 分まで 

３ 開催場所 松川町役場 委員会室 

４ 出席者氏名 溝上正弘教育長、松浦善文職務代理者、井口由紀子委員、正井亜樹委員、

矢澤満委員、西浦素之事務局長兼こども課長、矢沢秀子生涯学習課長、

片桐比呂巳学校教育係長、高坂徹教育支援主事、下澤俊治教育支援員 

５ 議題（公開又は非公開の別）  

 議題１ 郷土学習副読本『ふるさと松川町』改訂版について 公開 

 議題２ 社会教育団体の認定（更新）について 公開 

 報告１ 教育長報告 公開 

 報告２ 生涯学習課報告  

  ・町文化財『円満坊十一面観音』御堂建替補助について 公開 

  ・部活動地域移行モデル事業進捗状況について 公開 

  ・生涯学習課共有事項 公開 

 報告３ こども課報告  

  ・長期欠席児童生徒の状況について 非公開 

  ・全国学力・学習状況調査の結果報告について 非公開 

  ・こども課共有事項 公開 

 報告４ 後援について 公開 

６ 非公開の理由 公正又は円滑な議事運営環境を確保する必要があるため 

７ 傍聴人の数 ０人 

８ 会議資料の名称 次第、別紙資料、資料１、資料２、資料３、資料 4-1、資料 4-2、

資料 4-3、資料 5-1、資料 5-2、資料 5-3、資料 6、資料 7 

９ 審議の概要  

１ 開会 西浦素之事務局長兼こども課長 

２ あいさつ 溝上正弘教育長 
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３ 会議事項 

 議題１ 郷土学習副読本『ふるさと松川町』改訂版について（資料１） 

  （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

  【意見等】 

・販売価格については前回よりも多少増額しても良いのでは。 

・改訂したものは学校の先生にも希望者には配布しても良いのでは。 

→前回は当時の学校の先生方には無償配布した。新たに赴任した先生

には配布していない。 

 議題２ 社会教育団体の認定（更新）について（資料２） 

  （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

  【意見等】 

・認定された場合は補助等あるのか。 

→認定された場合、施設の使用料免除がある。 

・一部条件等付する必要な団体もあるが、申請された全ての団体につい

て認定していくことで確認 

 報告１ 教育長報告（資料３） 

  （溝上正弘教育長より説明） 

【意見等】 

・学力向上に向けた学校現場へ指導を行っていきたい。 

・教育委員による視察研修の機会を設けていきたい。学園化に取り組ん

でいる事例や昨年度の研修会で参加した分科会の実践事例など松川町

にとって参考となるものを研究していきたい。 

 報告２ 生涯学習課報告（資料４） 

  ○ 町文化財『円満坊十一面観音』御堂建替補助について 

  （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

【意見等】 

なし 

  ○ 部活動地域移行モデル事業進捗状況について 

  （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

  【意見等】 
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・運動系と同様に文化系の部活についても支援等をお願いしたい。 

  ○ 生涯学習課共有事項 

  （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

【意見等】 

（二十歳の集いについて） 

・意見発表について、良い発表内容であった。意見発表をした方は町外

で生活している方だけだったので、地元で生活している方の意見発表

もあると良かったと思う。 

 報告３ こども課報告（資料５） 

  ○ 長期欠席児童生徒の状況について 

  （下澤俊治教育支援員より説明） 

【意見等】 

・不登校の生徒は特定の学級に偏り等あるのか 

→偏りがある学級もある。担任が訪問対応はしているが会えないこと

もある。対応内容について違いがあることは事実だが、先生方は関り

を持とうとしている。 

・長期休暇の捉え方について、学校が長期休みの間、関わる機会が無く

なるのではなく、授業が無く空いた時間を有効に使い、関わりを持つ

機会と捉えてもらいたい。 

・積極的に関りを持つ、持ち続けることが大事 

  ○ 全国学力・学習状況調査の結果報告について 

  （高坂徹教育支援主事より説明） 

【意見等】 

・資料で提示してもらったリズム漢字、２校で取り組んでみたらどう

か。これによって書く力がついてほしい 

・中学校での宿題のあり方（自学）、小学校に比べて宿題の量が少ない

という点が気になる。 

・２学期は学力向上月間として取り組んでもらいたい。 

・分析結果を活かしてほしい。中学校での取り組みを期待したい。 
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・現代の子供達に求められている「学力」というものに対する学習方法

を考えていってほしい。 

  ○ こども課共有事項 

  （西浦素之事務局長兼こども課長より説明） 

【意見等】 

なし 

 報告４ 後援について（資料６） 

  （西浦素之事務局長兼こども課長より説明） 

【意見等】 

なし 

４ 今後の日程について 

５ その他 

10 閉会 松浦善文職務代理者 

 会議終了：午後５時 20 分 


